

## Curacaví Inaugura Mural en Conmemoración del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama

**E**n el marco del Día Mundial de la Lucha contra el Cáncer de Mama, Curacaví fue testigo de la inauguración de un mural lleno de simbolismo y esperanza, que busca crear conciencia sobre la importancia de la prevención y el apoyo a quienes enfrentan esta enfermedad. Esta hermosa obra fue creada por mujeres valientes y familiares de quienes han padecido o aún combaten el cáncer de mama, bajo la dirección de los talentosos artistas Wisar y Nazca.

Durante la emotiva ceremonia, una vecina de la comuna compartió su testimonio, relatando su experiencia personal y el profundo significado que este mural tiene para ella y quienes libran esta batalla. Además, la directora del Hospital de Curacaví, Katerina Moenne, y el alcalde Juan Pablo Barros destacaron la importancia de la prevención y enviaron un mensaje de fuerza, apoyo y solidaridad para todos aquellos que enfrentan esta lucha.

Este mural no solo embellece nuestra comuna, sino que también es un recordatorio constante del poder de una comunidad unida y comprometida. En este día especial, recordamos que la prevención es la clave para combatir esta enfermedad. ¡Gracias a todos los que hicieron posible este hermoso proyecto, y juntos sigamos avanzando en esta lucha!

